



Farid Brouté : l'engagement dans la peau

Farid Brouté est un Allonnais pour qui l'engagement est une seconde nature. Il est entré dans le bénévolat voilà bien des années. Volontaire à souhait, on le retrouve partout. Là où il y a besoin de bras. Il donne de sa personne et de son temps sans compter.

Le plaisir d'aider son prochain

Farid Brouté (46 ans) n'est pas un inconnu dans le milieu associatif allonnais. Ses engagements lui valent une reconnaissance méritée d'une personne toujours volontaire à aider quand il y a besoin. *« C'est le plaisir d'aider les autres qui m'anime. J'aime les gens, le contact et me retrouver avec les autres »,* témoigne-t-il avec cette modestie légendaire qui le caractérise. Farid Brouté ne rechigne pas devant les sollicitations des associations, voire même de simples citoyens. *« Quand j'ai le temps, je n'hésite pas à donner un coup de main, j'ai beaucoup aidé dans les déménagements. Le sourire des gens me suffit en récompense »,* affirme-t-il.

Le « couteau suisse » du bénévolat

Au Secours populaire, Farid, comme les autres bénévoles au domicile, ne compte pas son temps. *« Avant les journées d'ouverture, il y a tout un travail de préparation que nous faisons tous ensemble, trier, ranger dans les caisses, préparer... tout ça demande du temps et des bras, heureusement qu'il y a une belle entraide et une superbe ambiance entre les bénévoles »,* témoigne-t-il. Même détermination de cet Allonnais quand il s'agit de s'impliquer pour les Veillées d'été, le Repair'café du Centre social ou auprès des jeunes de la JSA. *« Les mercredis à la JSA c'est une autre ambiance, ce sont des petits qu'il faut aider à encadrer, ça me change un peu ».* Il est aussi de ceux qui aident pour les animations populaires du théâtre de Chaasé. Ceux qui le connaissent le considèrent comme un couteau suisse du bénévolat car si on le retrouve dans les associations caritatives il est également dans l'événementiel. À la fête des associations, il est le premier à venir aider pour installer les stands et donner un coup de main aux associations.

« Je ne sais pas dire non »

Ce qui motive cet Allonnais de cœur et d'esprit ? *« Être utile et voir les gens heureux... »,* répond-il. *« Ce qui n'est pas rien quand même »,* ajoute-t-il avec cette sincérité qui ne souffre aucun doute. Farid Brouté est de ces personnes pour lesquelles le contact est naturel et la solidarité innée. Il ne se pose pas de questions. Il aide et s'engage. À l'association des Caisses à savons, Farid est vice-président. Il fait partie de ceux qui ont relancé l'association en 2015. *« Avec les Caisses à savons on essaye de montrer autre chose aux jeunes »,* souligne-t-il. Avant que la crise sanitaire ne vienne mettre à l'arrêt la vie associative, les animateurs des Caisses à savons organisent des ateliers participatifs. *« Nous bricolons beaucoup nos engins, on s'aide, on se donne des coups de main et on fait ensemble avec les jeunes, se souvient Farid. J'espère que tout reprendra vite quand même ».*